

ATENCIÓN AL CLIENTE

902 737 464



Tu salud, Naturalmente.



Laboratorios
BIO-DIS ESPAÑA[®]
Cuidamos de ti desde 1992.

Para mas información: ☎ 954 90 06 90 - www.bio-dis.com - info@bio-dis.com

Altos controles de calidad (HACCP)



ISO 9001:2008



Índice

1. Carta de dirección
2. Presentación del grupo
3. Historia
4. Misión
5. Líneas de negocio
6. Calidad
7. Marcas y productos
8. ¿Dónde vendemos?
9. Únete a nuestro equipo

PRESE



Laboratorios
BIO-DIS ESPAÑA[®]
Cuidamos de ti desde 1992.



Carta de dirección

BIENVENIDO A BIO-DIS

Bio-Dis España se fundó en 1992 y se dedica a la fabricación distribución y exportación de Vitaminas, Minerales, Suplementos Alimenticios y Nutrición deportiva. Somos una empresa familiar, netamente andaluza, experimentada y con una alta penetración en el mercado a la que va dirigida, con clara vocación de continuidad e innovación. BIO-DIS nace como respuesta a la demanda de una sociedad preocupada por mantener una buena salud y tener una vida más sana.

Actualmente, contamos con más de 200 productos y diversas marcas propias. La creciente actividad exportadora, las estrategias de expansión y las nuevas líneas de negocio centran nuestro presente y futuro más próximo, llevando a cabo interesantes proyectos a nivel internacional con distintas líneas de crecimiento con el fin de llegar a nuevos nichos de mercado.

A lo largo de estas páginas podrá encontrar un completísimo dossier con toda la información de nuestra empresa: Historia, marcas, procesos de calidad, mercados, etc.

Esperamos que todo ello sea de su interés. Aprovecho estas líneas para reiterarle el testimonio de nuestra consideración más distinguida.

Atentamente,

José M^a Cantarero Artacho

Presentación del grupo

El grupo Bio-Dis España S.L. es una empresa muy profesionalizada y de alto valor tecnológico. Como empresa pionera en la producción de suplementos alimentarios y para el cuidado personal, innova y desarrolla constantemente.

La internacionalización de la empresa ha sido y es una de las principales características del grupo. Las labores de exportación se han mimado desde los inicios y fruto de ello el grupo tiene presencia en más de 20 países.

Bio-Dis es un grupo sólido y bien gestionado, desde sus inicios el grupo a reinvertido en la empresa la totalidad de sus beneficios.

Usted está a punto de iniciar una relación comercial con nosotros. Le animamos a que ponga todo su interés en comprender y asimilar este dossier.

Le deseamos el mayor de los éxitos con nosotros.



Jose María Cantarero de Artacho
[Director General]

Concha Cantarero de Artacho
[Directora de Administración]

Javier Cantarero de Artacho
[Director de Unidad de Negocio]

Historia

En Bio-Dis estamos orgullosos de nuestro pasado, seguros del presente y, francamente esperanzados e ilusionados con el futuro.

En 1992 se fundó Bio-Dis S.L. para la importación de productos dietéticos desde EEUU. Durante los primeros años fuimos una empresa importadora y distribuidora. Trabajábamos desde un pequeño almacén de 8 m² y asistíamos a distintas ferias en el mercado local.

En 1995 se ampliaron las instalaciones a 40m² para poder asistir la demanda creciente. En 1996 se crea la marca propia "Nature Essential" destinada al canal herbodietético y fabricada por terceros. Es aquí donde la empresa empieza a labrar su patrimonio y en 1998 adquiere su primera propiedad en un polígono industrial. En una nave de 210m² se inicia una línea de envasado manual que en 1999 se convierte en semi-automático.

Durante los años 2000, 2001 y 2003 se amplían las instalaciones en numerosas ocasiones y se adquiere maquinaria nueva para el envasado. Son años decisivos, se creó una nueva marca "Nature Horizons" para el sector farmacéutico y se inicia la internacionalización de la empresa.

En 2006 el volumen de exportaciones crece a buen ritmo, la venta online es relevante y se invierte en la fabricación de líquidos: viales y jarabes. [2010 NATURBODY]

**“ Un camino de éxitos
que comienza en 1992
con la fundación
de Bio-Dis ”**



Laboratorios
BIO-DIS ESPAÑA[®]
Cuidamos de ti desde 1992.

“ 20 años de experiencia en el mercado y presencia en mas de 20 países nos avalan. ”

Misión: “Tu salud, naturalmente”

Biodis es una empresa española con misión de fomentar la salud, el cuidado personal y el deporte en todos los países del mundo. Mediante una amplia gama de productos naturales de calidad y a precios muy competitivos. Nacimos hace muchos años en respuesta a la demanda de una sociedad preocupada por mantener una buena salud y tener una vida más sana.

Actualmente, por el tipo de vida y el cambio de hábitos nuestra alimentación es deficitaria. Biodis pone al alcance de todo el mundo suplementos alimentarios.

Nuestro constante proceso de innovación nos permite acceder a nuevos mercados y nuevos clientes con necesidades distintas.

“Nacimos ante la demanda de una sociedad preocupada por mantener una vida más sana”



Líneas de negocio

Bio-Dis fabrica, distribuye y exporta productos dietéticos y complementos alimenticios. Los sectores son herboristerías, parafarmacias, gimnasios, spas, centros de cosmética y supermercados.

Las líneas de negocio son:

- **DISRIBUCIÓN MARCAS BIODIS**
- **EXPORTACIÓN**
- **PRODUCCIÓN MARCA BLANCA**
- **RED FRANQUICIAS NATURBODY**
- **RED VENDING**



Calidad

BIO-DIS ofrece a la sociedad la comercialización de productos de herboristería, dietéticos y de alimentación y para ello dispone de unos excelentes recursos humanos, técnicos y materiales.

Nuestra gama de productos goza de la más alta calidad, elaborados a partir de materias primas obtenidas a través de fuentes naturales.

Es intención de BIO-DIS mejorar de forma continua en la ejecución de dichas actividades de cara a su cliente (persona física o jurídica que compra nuestros productos). Para ello, se ha marcado un objetivo que entiende como fundamental: **satisfacer las necesidades y expectativas de sus clientes**. Con este motivo ha desarrollado e implantado un **Sistema de Gestión de la Calidad** que desarrolla la Política de Calidad establecida y cumple las exigencias de la norma UNE-EN-ISO 9001:2008.



Certificado de
Calidad en los procesos





Las personas, departamentos, áreas y organizaciones afectadas están claramente identificadas en los correspondientes apartados de este Manual de Calidad y en los procedimientos que lo desarrollan.

La Gestión de la Calidad en BIO-DIS se entiende como un proceso de mejora continua. Las entradas a este proceso son las expectativas y requisitos de los clientes, así como el cumplimiento de los requisitos reglamentarios aplicables. Con los recursos adecuados se presta el servicio, y de la medición de la eficacia de los procesos y de la satisfacción de los clientes, se realimenta el Sistema para mejorarlo y en su caso, para definir nuevos objetivos.

BIO-DIS dispone de estructura organizativa y medios materiales y humanos para garantizar que las actividades de servicio de comercialización de productos de herboristería, dietéticos y de alimentación, se realizan de forma adecuada.

Marcas y productos: Marcas

- Nature Essential – Primera marca que lanzó Biodis, es su gama alta la más vendida a nivel internacional. 200 referencias.
- Nature Essential Sport Nutrition – Enfocada a la nutrición deportiva (gims, deportistas...).
- Nature Essential Kids – Enfocada a los niños.
- Obire – 75 productos la mayoría complementos alimenticios enfocada a dar rentabilidad a los herbolarios debido a su bajo coste. www.obire.es
- Nature Horizons – Enfocada en Parafarmacia y Farmacias cuanta con una línea de 12 productos. www.naturehorizons.com
- Good N Natural – Líder fabricante USA en vitaminas y minerales. Tenemos la importación exclusiva para España.
- Pharma Vitamins – Segunda marca de vitaminas más competitiva que Good N Natural. Enfocada a farmacias.



Marcas y productos: Productos [A - C]

Aceite de Onagra: El aceite se extrae por presión de las semillas y mantiene su abundante cantidad en ácidos grasos esenciales, beneficiosos para la piel y los síntomas premenstruales.

Acidofilus: Se trata de bacterias que se encuentran de forma natural en el intestino y estos suplementos se usan para reemplazar o mantener las colonias beneficiosas, tan dañadas y por la ingesta de antibióticos y medicamentos.

Alcachofa (Cynara Scolymus): La alcachofa contiene cinarina como principio activo, con actividad diurética, lipolítica, ligeramente laxante y rica en enzimas digestivos, potasio y manganeso.

Alcachofa + Cola de caballo: Propiedades remineralizantes y recalificantes, aumenta la fortaleza del tejido conjuntivo y estimula la regeneración de fibras de colágeno y elastina.

Alcachofa: Diurética, lipolítica, ligeramente laxante y rica en enzimas digestivos, potasio y manganeso.

Arándano (Vaccinium Myrtillus L.): Bayas ricas en antocianósidos y taninos. Funciones vasoprotectora, cicatrizante, antidiarreica y protectora de la mucosa gástrica.

Cabellos y Uñas: Suplemento encaminado a tratar la fragilidad capilar y las uñas quebradizas.

Calcio 600 + Vitamina D: El calcio es el mineral esencial más abundante en el cuerpo humano y el papel más importante de la vitamina D es mantener los niveles de calcio en sangre.

Calcio Coral: Trae implícito la calcitonina que ayuda a la fijación del calcio. Recomendado para ayudar a la oxigenación y alcalinización del cuerpo, nivelando el pH del organismo.

Carbón Vegetal Activado: Empleado para absorber toxinas y otras sustancias nocivas ingeridas con los alimentos o contenidas en ellos, y como antiácido natural.

Cardo Mariano: Su principio activo la Silimarina, es potente y actúa sobre las células hepáticas regenerándolas y protegiéndolas de posibles agresiones químicas (alcohol, toxinas). Facilita la secreción de bilis.

Marcas y productos: Productos [C - D]

Cartílago de Tiburón: Es un antiinflamatorio no medicamentado muy potente, capaz de aliviar dolores de artritis y aumentar la movilidad al ser muy rico en calcio, colágeno y glicosaminoglicanos. Además contiene magnesio, fósforo y potasio. Forma parte de estudios contra el cáncer.

Chitosán: Capaz de absorber la grasa digerida en un medio ácido como el estómago y eliminarla junto con la fibra, a la vez que aporta saciedad por lo que debe tomarse antes de las comidas.

Chitosán + HCA: Mientras el HCA participa en que los hidratos de carbono no se transformen en grasas, el chitosán es el impedimento principal en la absorción de los ácidos grasos sobrantes.

Chitosán + Piña + Vitamina C: Resulta un aporte importante de fibra y vitaminas.

Chitosán + Té Rojo + Té Verde + Vitamina C: Cargado de polifenoles y bases xánticas que favorecen la circulación y estimulan el hígado para desintoxicar el organismo. Ayudan a reducir el colesterol y a metabolizar grasas.

C.L.A. (Ácido Linoleico Conjugado): Activa la combustión de las grasas

ingeridas convirtiéndolas en energía e impidiendo así su acumulación en el tejido adiposo. Reduce el colesterol "malo" sin provocar descenso simultáneo del colesterol "bueno".

C.L.A. + L-Carnitina: Antioxidante, activa la combustión de las grasas ingeridas convirtiéndolas en energía e impidiendo así su acumulación en el tejido adiposo, la L-Carnitina actúa en la oxidación de los ácidos grasos facilitando su transporte. Ideal para dietas de control de peso.

Cola de Caballo + Fucus: Propiedades remineralizantes y recalificantes aumentando la fortaleza del tejido conjuntivo, estimula la regeneración de fibras de colágeno y elastina. El Fucus tiene propiedades adelgazantes.

Cola de Caballo (Equisetum Arvense): Rica en potasio y sílice, siendo remineralizante en casos de fatiga, fractura, o durante el embarazo, y diurética.

Diente de León (Taraxacum Dens Leonis): Es principalmente diurético y colagogo (actúa sobre la secreción biliar) por esto, es empleado en curas depurativas. Tiene también propiedades tónicas y digestivas. Recomendado en digestiones difíciles y dolores abdominales producidos por indigestión.

Marcas y productos: Productos [E - G]

Echinacea (Echinacea Purpurea): Estimula el sistema inmune frente a inflamaciones e infecciones. Contiene polisacáridos, que protegen las células de las agresiones de los virus, sustancias con propiedades antibacterianas y antifúngicas y demás elementos con efectos antiinflamatorios, aumentando la producción de glóbulos blancos y de interferón.

Espino Blanco (Crataegus Oxyacantha): Acción cardiotónica por los flavonoides y catequizas que contiene, mejorando la circulación y regulando la tensión arterial y el ritmo cardiaco y dilatando las coronarias.

Fucus (Fucus Vesiculosus): Rica en mucílagos, sodio, magnesio, yodo y demás oligoelementos y vitaminas A, B1, C y D. Actúa sobre el tiroides, protegen las mucosas digestivas, e incrementan el volumen de las heces y dificultan la absorción de azúcares y grasas.

Garcinia Cambogia: Actúa en el metabolismo de azúcares y grasas disminuyendo la transformación de los primeros en los segundos.

Garlic Oil (Allium Sativum L.): Antibiótico natural que inhibe el crecimiento de hongos y bacterias causantes de problemas respiratorios e intestinales. Ayuda a prevenir la arteriosclerosis y los accidentes vasculares.

Ginseng + Guaraná: Estimulación del sistema nervioso, lo que supone un aumento de la resistencia al cansancio, muy efectivo contra el decaimiento y la astenia física e intelectual, y del metabolismo celular. Muy útil para dietas de control de peso. Buen complemento para estudiantes y deportistas.

Ginseng + Jalea: Fantástica combinación que aporta toda la energía y vitalidad que nuestro organismo necesita.

Ginseng Rojo (Panax ginseng Meyer): Estimulante del sistema nervioso central, energético para personas convalecientes, sometidas a periodos de estrés, deportistas y estudiantes.

Glucomanana (Amorphophallus konjak): Actúa como fibra soluble aumentando la viscosidad del bolo alimenticio durante la digestión y creando una película alrededor de él, disminuyendo así la permanencia en el tracto gastrointestinal y la acción de las enzimas digestivas, existiendo menor absorción de nutrientes, incluido el colesterol.

Marcas y productos: Productos [H - L]

Harpagofito (*Harpagophytum procumbens*): Tratamiento del reuma y dolores articulares por su efecto antiinflamatorio, mejorando también la flexibilidad y la movilidad articular.

Hinojo (*Foeniculum vulgare*): Actúa sobre los espasmos, dolores estomacales y de colon. Evita las fermentaciones intestinales y la formación de gases, además de estimular la digestión, la salivación y la producción de leche durante la lactancia.

Hipérico (*Hypericum Perforatum*): Eficaz en trastornos depresivos, equilibrando el sistema nervioso. Se recomienda tomar en casos de decaimiento, insomnio, fatiga física y psíquica con falta de concentración, como antiinflamatorio, estimulante biliar, antiséptico, astringente, cicatrizante, asma y trastornos neurovegetativos asociados al climaterio.

Jengibre (*Zingiber Officinale*): Previene la aparición de úlceras gástricas producidas por fármacos. Beneficioso para la fertilidad al aumentar el volumen de esperma y la movilidad de los espermatozoides.

L-Carnitina: Favorece la eliminación de grasas al intervenir en el metabolismo lipídico.

L-Carnitina + Piña: Favorece la eliminación de grasas al intervenir en el metabolismo lipídico, la piña aporta fibra y acción saciante, ayuda a eliminar líquido, aporta vitaminas y tiene gran valor nutritivo.

L-Carnitina + Té Rojo + Pomelo: Favorece la eliminación de grasas al intervenir en el metabolismo lipídico. El té rojo ayuda a reducir grasas y el nivel de colesterol. El pomelo es un gran aportador de vitaminas C, B y E, además de ser rico en potasio, manganeso, calcio y fósforo; también es fuente de cobre, zinc, hierro y manganeso.

L-Glutamina: Es el aminoácido más abundante del plasma y tiene un pequeño depósito en el músculo. Su ingesta previene desgastes musculares.

Lecitina de Soja: Sustancia rica en ácidos grasos esenciales, ácidos linoleico y linolénico, capaz de captar el colesterol "malo" y favorecer así su eliminación, conservando la elasticidad de las paredes vasculares y ayudando a prevenir, e incluso corregir, la hipercolesterolemia y demás problemas cardiovasculares. Así mismo contribuye a quemar la grasa del organismo para utilizarla como fuente de energía.



Marcas y productos: Productos [M - R]

Maca: Comúnmente conocida como afrodisíaco, fortalece el sistema inmunitario, retarda e incluso previene algunos efectos del envejecimiento.

Melisa: Propiedades relajantes, ligeramente sedantes, por lo que se recomienda en casos de problemas nerviosos, también se usa con fines carminativos (para combatir los gases) y como estimulante de la secreción biliar.

Noni (Morinda Citrifolia): Estimula el metabolismo celular, su principio activo mantiene la actividad y la integridad de las proteínas, por lo que contribuye a la regeneración de tejidos, mantiene la salud e integridad celular. Contiene también potentes antioxidantes.

Olivo (Olea Europaea): Acción diurética beneficiosa en casos de hipertensión. Ayuda a regular el ritmo cardíaco y a mejorar la circulación coronaria, y se puede utilizar como calmante y sedante.

Opuntia: Efecto fibra que al combinarse con agua aporta saciedad reduciendo las posibilidades de comer en exceso.

Oseomax: Tratamiento de artritis, reuma e inflamaciones articulares. Es recomendable tomarlo con dietas saludables porque aporta nutrición y energía.

Papaya + Piña: Facilita la digestión de almidones y proteínas, convirtiendo los azúcares complejos en azúcares simples y las proteínas en aminoácidos, para que nuestro organismo pueda absorber estos nutrientes sin dificultad. La piña es un excelente digestivo y disminuye el apetito.

Própolis Plus: Antiviral y bacteriostático. Favorece las defensas del organismo contra las agresiones bacterianas, fúngicas y víricas. Es muy nutritivo y contiene sustancias cicatrizantes.

Reishi + Shitake + Maitake: Reishi antioxidante, anti-alérgico y antihipertensivo. Protector hepático. Reduce los niveles de colesterol. Posee propiedades antimutagénicas. Antibacteriano. Shitake: efectos antivirales, antibacteriano y antiparasitario. Estimula el sistema inmune y protege al hígado de las toxinas. Maitake: Refuerza el sistema inmunológico, antimutagénico y antihipertensivo.

Reishi + Acerola: Fuente natural de vitamina C. Previene el escorbuto y enfermedades respiratorias y reduce el tiempo de convalecencia de gripes y catarros.

Marcas y productos: Productos [S - V]

Salvia (Salvia Officinalis): Antiséptica, colerética, aumenta la secreción de bilis, antiespasmódica y carminativa (reduce los gases intestinales). Reduce el nivel de glucosa en sangre y tiene un discreto efecto de regulación del ritmo cardiaco. Se utiliza en trastornos de la menstruación por su acción estrogénica.

Selenio: Antioxidante que protege frente a las agresiones exteriores. También protege al organismo de los efectos tóxicos de los metales pesados y ayuda a mantener en perfectas condiciones el sistema inmunitario.

Shitake (Lentinula Edotdes): Efectos antivirales, antibacterianos y antiparasitarios. Estimula el sistema inmune y protege al hígado de las toxinas.

Silicio: Necesario para el crecimiento celular, se concentra principalmente en cabello, uñas y piel. Se recomienda en casos de artritis, osteoartritis, hipertensión arterial y arteriosclerosis.

Té Blanco (Thea Sinensis): Combate el envejecimiento celular, protege contra las caries dentales gracias a su riqueza en flúor, combate la fatiga física y mental, aumenta la capacidad de concentración y memoria, tiene la mitad de cafeína que el té verde, ideal en dietas antiobesidad ya que no tiene calorías, es un suave diurético y favorece la eliminación de grasas. Buen aliado en problemas cardiovasculares.

Té Verde + Clorofila: Aumenta la actividad metabólica y ayudan a quemar la grasa del tejido adiposo más rápidamente. Estimulante del sistema nervioso. Mejora la digestión al aumentar el flujo de jugos gástricos. Tiene propiedades antibacterianas.

Clorofila: Desintoxica y oxigena las células, fuente fácilmente digerible de vitaminas y minerales. Equilibra el metabolismo y tiene actividad desodorizante y antioxidante.

Té Rojo (Pu-Erh): Reduce grasas y nivel de colesterol, refuerza el hígado y el bazo al acelerar su metabolismo, ayudando así a desintoxicar y depurar el organismo.

Té Verde (Thea Sinensis): Aumenta la actividad metabólica y ayudan a quemar la grasa del tejido adiposo más rápidamente. Estimulante del sistema nervioso. Mejora la digestión al aumentar el flujo de jugos gástricos. Tiene propiedades antibacterianas.

Valeriana (Valeriana Officinalis): Indicada en casos de ansiedad, insomnio, taquicardia y agitación nerviosa por sus propiedades relajantes y calmante. Su consumo no debilita ni agota como otros tranquilizantes de origen químico.

Marcas y productos: Productos [V]

Valeriana + Melisa: Indicada en casos de ansiedad, insomnio, taquicardia y agitación nerviosa por sus propiedades relajantes y calmante. Su consumo no debilita ni agota como otros tranquilizantes de origen químico. Propiedades relajantes, ligeramente sedantes, por lo que se recomienda en casos de problemas nerviosos, también se usa con fines carminativos (para combatir los gases) y como estimulante de la secreción biliar.

Ventre Plano: Los fructooligosacáridos son fibras que protegen nuestro sistema digestivo de forma completa y natural. Aportan sensación de saciedad, evitando excesos de comidas, de forma que ayudan a reducir la producción de gases y la acidez.

Vinagre de Manzana: Considerado como "quemagrasas" por su riqueza en potasio, fósforo, clorina, magnesio, hierro, cobre, fluorina, enzimas y ácido málico.

Vinagre de Manzana + Fucus: Por su equilibrado contenido en sales minerales y oligoelementos, vitaminas A y D, azúcares, ácidos y taninos, reemplaza las sales minerales y los oligoelementos perdidos tras situaciones de esfuerzo físico o en dietas de control de peso.



¿Dónde y cómo vendemos?

- ✓ FERIAS NACIONALES
- ✓ FERIAS INTERNACIONALES
- ✓ INTERNET
- ✓ DISTRIBUIDORES
- ✓ FRANQUICIAS
- ✓ SISTEMAS VENDING
- ✓ MEDIANTE FREELANCES



Únete a nuestro equipo

Si eres un comercial mayorista o distribuidor y te interesa nuestras líneas de productos y quieres ampliar tu línea de negocio con unas marcas líderes en el mercado con un gran margen comercial te rogamos que contactes con nuestro departamento de expansión.



Si es bueno para tí,
también lo es para ellos.



La mejor oferta del mercado en *Vitaminas, Productos dietéticos, Complementos alimenticios, Nutrición deportiva y Cosmética natural.*

20 años

Empresa fabricante líder en el sector, con experiencia de más de 20 años. Productos con presencia internacional en más de 25 países.

www.neshop.es



Laboratorios
BIO-DIS ESPAÑA®
Cuidamos de ti desde 1992.

PoL. Industrial Majaravique, 30-D, 41309 La Rinconada - Sevilla (Spain) ☎ 954 90 06 90 - www.bio-dis.com - info@bio-dis.com